

*Famille René Messier & Marielle Roy*

Tiré de :

Notre-Dame-de-Stanbridge, 1889-1989

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1989. p. 240

## *famille Marielle ROY et René MESSIER*



La famille Marielle et René Messier se compose de trois membres: Marielle, technicienne en documentation, René menuisier, homme d'affaires, constructeur de maison et bâtiments d'acier et Guillaume, fils unique de ce couple.

Guillaume est né le 9 juillet 1985 à l'hôpital du Haut-Richelieu à Saint-Jean. C'est un enfant rempli du vif désir d'apprendre et de connaître tout ce qui l'entoure. Il est plein de tendresse, d'émotivité, de sensibilité, de joie. La maison retentit de ses rires chaleureux et profonds, quelquefois de ses pleurs, mais aussi de ses questions et de ses mots d'enfants adorables qui font le merveilleux de l'enfance.

Le papa de Guillaume est un bâtisseur. Il a débuté dans ce métier à l'âge de 16 ans, comme apprenti avec Albert Mélaven. Puis il se mit à voler de ses propres ailes. Il partit à son compte avec Robert Mélaven, pour ensuite former



Marielle, René et Guillaume



Mme Lucille Roy, Georges Roy, Marielle et René, Mme Ghyslaine Messier et Rolland Messier

Mégame Construction et finalement fonder Bâtiments Messier Inc. Cette entreprise se spécialise dans la construction de bâtiments d'acier agricole et industriel. Elle a toit au 1655, rang Saint-Henri, Stanbridge-Station. René possède vingt-trois années d'expérience dans ce métier. Il est promoteur d'une nouvelle bâtisse ronde en acier sans boulons, ni vis. Il est maintenant associé à Gilles et Daniel Messier pour diriger cette entreprise.

René est le fils de Rolland Messier et de Ghyslaine Forgues. Il est né le 16 mars 1949. Il est le premier enfant d'une belle famille de sept: René, Réjean, Micheline, Jacques, Ginette, Gaétan et Sylvie. Ses parents possèdent une ferme laitière à Stanbridge-Station. Cette ferme est maintenant exploitée par Jacques et Gaétan qui se sont associés à leur père.

La maman de Guillaume a travaillé un an au Collège militaire royal de Saint-Jean, puis treize ans à la Commission scolaire régionale Honoré-Mercier, comme technicienne en documentation. Puis elle travailla à temps partiel pour différents employeurs. Elle travaille maintenant à la ville de Farnham à la gestion documentaire, service des



Résidence familiale

archives. Elle est née le 26 juillet 1950 à Saint-Jean, de Georges Roy et de Lucille Ashby.

Marielle et René se sont mariés le 14 juillet 1973 en la chapelle du Cégep de Saint-Jean. La petite famille réside au 565, Des Rivières, dans la maison que René a lui-même bâtie.